

れい わ ねん がつ にち げつ ぜんこうちようかいこうちようこう わ  
令和7年5月12日(月)全校朝会校長講話

なに げ いちにち お  
何気ない一日の終わりに

が がつ れんきゅう お しゅうかん す あさ おな じ こく  
5月の連休が終わって、そろそろ1週間が過ぎます。朝、だいたい同じ時刻に  
お 起きて、あさ はん た き そくただ けんこう あんぜん せいかつ  
起きて、朝ご飯を食べて、といった規則正しいリズムで、健康で安全な生活が  
できるといいですね。

こうちようせんせい まいばん ね まえ いちにち で  
さて、校長先生は毎晩、寝る前にしていることがあります。それは、一日の出  
き ごと ふ かえ  
来事を振り返る、ということです。

きょう じぶん じぶん か ぞく どうさんしょう ぶ じ  
「今日も自分と自分の家族、東三小のみんなが無事でよかった。ありがとうご  
ざいます。」

きのう はは ひ はは ひ かた  
昨日は母の日でしたね。母の日ではなくても、みなさんはいつも、おうちの方  
かんしゃ おも  
に感謝していると思います。

かんしゃ こと ば つた じぶん お  
感謝を言葉で伝えられるといいですね。そのためには、まず、自分に向かって  
かんしゃ こと ば なに げ いちにち お じぶん  
感謝の言葉をつぶやくことです。何気ない一日の終わりに、ありがとう、と自分  
こころ すてき おも こうちようせんせい はなし  
の心でつぶやくことは、とても素敵なお話だと思っています。校長先生のお話、  
お  
終わります。